

17026

ORDEN de 18 de julio de 1974 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de la Audiencia Territorial de Burgos, dictada con fecha 22 de junio de 1974, en el recurso contencioso administrativo número 447, interpuesto contra resolución del Ministerio de Comercio de fecha 25 de octubre de 1972 por la Sociedad «Cooperativa de Consumo de San Sebastián».

Hmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 447, en única instancia, ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Burgos, entre «Cooperativa Obrera de Consumo de San Sebastián», como demandante, y la Administración General del Estado, como demandada, contra resolución del Ministerio de Comercio de fecha 25 de octubre de 1972, que impuso a la Sociedad recurrente sanción de 6.000 pesetas, se ha dictado con fecha 22 de julio de 1974 sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que con desestimación del presente recurso, promovido por la Cooperativa Obrera de Consumo «San Sebastián» contra Resolución de la Subdirección General del Servicio de Inspección de Disciplina del Mercado (Ministerio de Comercio) de fecha veinticuatro de octubre de mil novecientos setenta y dos, desestimatoria de alzada contra la del Delegado Provincial del Servicio en Santander de tres de agosto anterior, imponiendo una sanción en expediente número doscientos ochenta y cinco/ setenta y uno, debemos declarar y declaramos que dicha Resolución se ajusta al ordenamiento jurídico y, por lo mismo, es válida y eficaz confirmando; sin expresa imposición de las costas causadas.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo previsto en el artículo 105 de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de fecha 27 de diciembre de 1956.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid 18 de julio de 1974.—P. D., el Subsecretario de Comercio, Alvaro Rengifo Calderón.

Hmo. Sr. Subsecretario de Comercio.

17027

ORDEN de 2 de agosto de 1974 por la que se concede a la firma «Conservas y Frutas, S. A.», el régimen de admisión temporal para la importación de piña enlatada al agua y uvas sin semilla al agua para la elaboración de ensalada de frutas en almíbar y «cocktail» de frutas en almíbar con destino a la exportación.

Hmo. Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por la Empresa «Conservas y Frutas, S. A.» solicitando el régimen de admisión temporal para la importación de piña enlatada al agua y uvas sin semilla al agua para la elaboración de ensalada de frutas y «cocktail» de frutas en almíbar, con destino a la exportación.

Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación, ha resuelto:

1.º Conceder a la firma «Conservas y Frutas, S. A.», con domicilio en Sánchez Madrigal, 7-8.º (Murcia), el régimen de admisión temporal para la importación de piña enlatada al agua y uvas sin semilla al agua (P. A. 20.06.C-3) a utilizar en la elaboración de ensalada de frutas constituida por:

Melocotón, 25 por 100; albaricoque, 30 por 100; peras, 25 por 100; cerezas, 10 por 100, y piña, 10 por 100, y

«Cocktail» de frutas en almíbar, constituido por:

Melocotón, 40 por 100; peras, 45 por 100; cerezas deshuesadas, 5 por 100; uvas sin semilla, 5 por 100, y piña, 5 por 100. (P.A. 20.06); con destino a la exportación, entendiéndose que el producto exportado ha de contener las mismas materias importadas para su fabricación.

2.º A efectos contables, se establece que:

Por cada 10 kilogramos netos de mezcla —escurrida— de frutas en la proporción indicada para las ensaladas en almíbar exportables, se darán en cuenta un kilogramo 111 gramos de piña importada.

Por cada 10 kilogramos netos de mezcla —escurrida— de frutas, en la proporción indicada para el «cocktail» de frutas en almíbar exportables, se darán en cuenta 510 gramos de piña y 537 gramos de uvas importadas.

Dentro de estas cantidades se considerarán mermas, libras de derechos arancelarios, el 2 por 100 de la piña y el 7 por 100 de las uvas sin semillas importadas. No existen subproductos. Los envases de la piña y uva admitidas temporalmente, así

como el líquido que eventualmente pueda acondicionarias en los envases, satisfarán los derechos que resulten de su ulterior posibilidad de aprovechamiento.

3.º La transformación industrial se efectuará en los locales de la Empresa beneficiaria, sitos en carretera de Pliego, 53, Mula (Murcia).

4.º La transformación y exportación habrá de realizarse en el plazo de dos años, contados a partir de las fechas de las respectivas importaciones de admisión temporal.

5.º El saldo máximo de la cuenta será de 99.000 kilogramos de piña enlatada al agua y 99.000 kilogramos de uvas sin semillas al agua, entendiéndose por tal el que exista en cada momento a cargo del titular pendiente de data, por exportaciones.

6.º Las importaciones se efectuarán por la Aduana matriz de Cartagena.

7.º Los países de origen de la mercancía serán aquellos con los que España mantenga relaciones comerciales normales.

Los países de destino de las exportaciones serán aquellos cuya moneda de pago sea convertible, pudiendo la Dirección General de Exportación autorizar exportaciones a otros países en los casos que se estime oportuno.

8.º Las mercancías importadas en régimen de admisión temporal, así como los productos terminados a exportar, quedarán sometidos al régimen fiscal de comprobación por la Dirección General de Aduanas.

9.º La presente concesión se otorga por un plazo de cuatro años, contado a partir de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

10.º Por los Ministerios de Hacienda y Comercio, dentro de sus respectivas competencias, se podrán adoptar las disposiciones que estimen más adecuadas para el desarrollo de la operación en sus aspectos económico y fiscal.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 2 de agosto de 1974.—P. D., el Subsecretario de Comercio, Alvaro Rengifo Calderón.

Hmo. Sr. Director general de Exportación.

17028

ORDEN de 2 de agosto de 1974 por la que se prorroga el periodo de vigencia de la concesión de régimen de reposición concedido a la firma que se indica, para la importación de algodón floca por exportaciones de manufacturas de algodón, al amparo del prototipo creado por Decreto 1310/1963 de 1 de junio.

Hmo. Sr.: Vista la instancia formulada por la firma que se indica, en solicitud de que le sea prorrogada la vigencia de la concesión de régimen de reposición con franquicia arancelaria que le fué otorgado por Orden de 3 de julio de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 13), prorrogada por Orden de 14 de marzo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 15).

Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación, ha resuelto prorrogar por cinco años más, a partir del día 15 de marzo de 1974, el régimen de reposición con franquicia arancelaria concedido por Orden de 3 de julio de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 13) prorrogada por Orden de 14 de marzo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 15), para importaciones de algodón floca por exportaciones de manufacturas de algodón, previamente realizadas, al amparo del Decreto prototipo 1310/1963, de 1 de junio, a la siguiente firma:

«Hijos de Salvador Bernades, S. A.», via Layetana, 71, Barcelona.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 2 de agosto de 1974.—P. D., el Subsecretario de Comercio, Alvaro Rengifo Calderón.

Hmo. Sr. Director general de Exportación.

17029

ORDEN de 2 de agosto de 1974 por la que se transfiere el régimen de reposición con franquicia arancelaria concedido a «Francisco Hernández Vidal», para la importación de azúcar y glucosa por exportaciones de caramelos y chicles a la nueva Empresa «Francisco Hernández Vidal, S. A.», continuadora de la primera.

Hmo. Sr.: La firma «Francisco Hernández Vidal», concesionaria del régimen de reposición con franquicia arancelaria por Orden ministerial de 16 de diciembre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 25) ampliada por Orden de 18 de septiembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 27), y prorrogada por Orden de 22 de noviembre de 1973 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de diciembre), para la importación de azúcar y glucosa por exportaciones, previamente realizadas, de caramelos y

chiclé, solicita la transferencia de dicha concesión a la Empresa «Francisco Hernández Vidal, S. A.», continuadora de la primera.

Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación, ha resuelto:

1.º Transferir el régimen de reposición con franquicia arancelaria concedido a «Francisco Hernández Vidal», con domicilio en carretera de Molina a Fortuna, kilómetro 2, Molina de Segura (Murcia), por Orden ministerial de 16 de diciembre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 23), ampliada por Orden de 18 de septiembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 27) y prorrogada por Orden de 22 de noviembre de 1973 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de diciembre), a favor de la firma «Francisco Hernández Vidal, S. A.»

2.º Se mantiene en toda su integridad los restantes extremos de la Orden de 16 de diciembre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 23), ampliada por Orden de 18 de septiembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 27) y prorrogada por Orden de 22 de noviembre de 1973 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de diciembre), que ahora se modifica.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 2 de agosto de 1974.—P. D., el Subsecretario de Comercio, Alvaro Rengifo Calderón.

Ilmo. Sr. Director general de Exportación.

17030 ORDEN de 2 de agosto de 1974 por la que se prorroga el período de vigencia de la concesión de régimen de reposición concedida a las firmas que se indican, para la importación de algodón floca por exportaciones de manufacturas de algodón, al amparo del prototipo creado por Decreto 1310/1963, de 1 de junio.

Ilmo. Sr.: Vistas las instancias formuladas por diferentes firmas, en solicitud de que les sea prorrogada la vigencia de la concesión de régimen de reposición con franquicia arancelaria que les fué otorgado por Orden de 23 de diciembre de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de enero de 1964), prorrogada por Orden de 14 de marzo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 15).

Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación ha resuelto prorrogar por cinco años más, a partir del día 15 de marzo de 1974, el régimen de reposición con franquicia arancelaria concedido por Orden de 23 de diciembre de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de enero de 1964), prorrogada por Orden de 14 de marzo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 15), para importaciones de algodón floca por exportaciones de manufacturas de algodón, previamente realizadas, al amparo del Decreto prototipo 1310/1963, de 1 de junio, a las siguientes firmas:

•Condor, S. A., avenida General Primo de Rivera, 69, Arenys de Mar (Barcelona).

•Confecionas Americanas Españolas, S. A., Santa María Magdalena, 8, Madrid.

•Epeide y Larrañaga, S. A., calle Julio Urquijo, sin número, Azcoitia (Guipúzcoa).

•J. Bertrán, S. A., Ausias March, 23, Barcelona.

•Textil Clapes, S. A., carretera Castellar, 202-240, Tarrasa (Barcelona).

•Textil Umbert Rosas, S. A., calle Ludovico Pio, 5, Barcelona.

•Tomás Prat e Hijos, S. R. C., calle Bruch, 24, Barcelona.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 2 de agosto de 1974.—P. D., el Subsecretario de Comercio, Alvaro Rengifo Calderón.

Ilmo. Sr. Director general de Exportación.

ADMINISTRACION LOCAL

17031 RESOLUCION del Ayuntamiento de Alacúas (Valencia) por la que se fija fecha para el levantamiento de actas previas a la ocupación de los terrenos que se citan.

Publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 198, de 19 de agosto de 1974, el Decreto número 2299/1974, de 20 de julio, por el que se declara de urgencia, a efectos de expropiación forzosa, la ocupación por el Ayuntamiento de Alacúas (Valencia)

de los bienes necesarios para la construcción de un campo municipal de deportes y otras instalaciones (polideportivo), se ha acordado por el citado Ayuntamiento de Alacúas llevar a efecto el levantamiento de las actas previas a la ocupación de dichos terrenos, cuya descripción se inserta a continuación:

Delimitación de la zona afectada.—Conjunto de terrenos en término municipal de Alacúas, partida del Bobalar, hoy enclavada entre las calles avenida de Salas Pombo, prolongación de los Martires y prolongación de la Purísima, cuya extensión superficial es de dieciséis mil ochocientos un metros cuadrados con ochenta y siete decímetros cuadrados (16.801,87 metros cuadrados).

Parcela número 1

Un campo de tierra seco en término de Alacúas, que tiene una extensión de 8.579 metros cuadrados con 75 decímetros cuadrados (seis mil quinientos setenta y nueve metros cuadrados con setenta y cinco decímetros cuadrados), cuyos linderos son: Norte, con terrenos propiedad de los hermanos García Besó; Sur, tierras de José Palop Martínez; Este, camino vecinal, hoy prolongación de la calle de la Purísima, y Oeste, camino hondo de Torrente, hoy avenida de Salas Pombo.

Título.—La adquirió por herencia de doña Serafina Planells Portales, según escritura otorgada por el Notario don Alicio Ribera Llambes el día 29 de diciembre de 1947.

Inscripción.—Aparece inscrita en el Registro de la Propiedad de Torrente al tomo 484, libro 15 de Alacúas, folio 19, finca 1.461, inscripción primera de segregación y herencia.

La extensión de la parcela indicada se ha tomado de las alegaciones presentadas por la dueña mediante dictamen de 12 de junio de 1974 por el Arquitecto señor Quinzá Guerrero.

Parcela número 2

Campo de ocho hanegadas, igual a 66 áreas 44 centiáreas, de tierra seco, término de Alacúas, partida del Bobalar, siendo sus linderos: Norte, tierras de Isabel Besó; Sur, de Elvira Besó; Este, prolongación de la calle de la Purísima, hoy aún camino vecinal, y Oeste, camino hondo de Torrente, hoy avenida de Salas Pombo.

Título.—Lo adquirieron don Francisco, doña Rosario y doña Teresa Besó Planells en la escritura de partición de bienes de su padre, don Francisco García Catalá, y donación de su madre, doña Rosario Besó Planells, mediante escritura de 29 de julio de 1967, en las que aparece que cada uno de dichos hermanos se le adjudica la tercera parte en común y proindiviso de la descrita finca, y por tanto a dichos tres hermanos el pleno dominio del referido campo.

La mencionada escritura está pendiente de inscripción en el Registro correspondiente y la anterior de dominio figura al folio 13, libro 15 de Alacúas, finca 1.459, inscripción primera.

Parcela número 3

Un campo de tierra seco en término de Alacúas, partida del Bobalar, que según las alegaciones presentadas por su dueña, doña Isabel Besó Planells, tiene una extensión de tres mil ciento noventa metros cuadrados (3.190 metros cuadrados), lindante, por Norte, con campo de Monjas Oblatas; Sur, de los hermanos García Besó; Este, con camino vecinal, hoy prolongación de la calle de la Purísima, y Oeste, con camino hondo de Torrente, hoy avenida de Salas Pombo.

Título.—La adquirió doña Isabel Besó Planells por herencia de su madre, doña Serafina Planells Porta es, ante el Notario don Alicio Ribera Llambes el 29 de diciembre de 1947.

Inscripción.—Aparece inscrita en el Registro de la Propiedad de Torrente al tomo 484, libro 15 de Alacúas, folio 7, finca 1.457, inscripción primera.

La parcela número 1 es propiedad de doña Elvira Besó Planells.

La parcela número 2 pertenece, por terceras partes iguales en común y proindiviso, a don Francisco, doña Rosario y doña Teresa Besó García.

Y la parcela número 3 es propiedad de doña Isabel Besó Planells.

En su virtud, y de conformidad con lo prevenido en el artículo 52 de la vigente Ley de Expropiación Forzosa en relación con el 56 y demás de pertinente aplicación del Reglamento de dicha norma legal, se cita a quienes acrediten ser titulares y a cualesquiera otro interesado en el procedimiento para que, a las nueve horas y siguientes del día 8 de septiembre de 1974, se constituyan en la finca de que se trata.

Del mismo modo se hace público que, hasta el levantamiento del acta previa; cuya formalización se convoca por el presente edicto, los interesados podrán formular por escrito ante el Ayuntamiento de Alacúas las alegaciones que estimen oportunas, a los solos efectos de subsanar los posibles errores que se hayan podido producir al relacionar el bien afectado por la urgente expropiación.

Alacúas, 23 de agosto de 1974.—El Alcalde.—7.279-A.